

Top Leistungen des TV Trios

Mit vier Top Ergebnissen, warteten Valentina Ascherl, Anna Schmidt und Sebastian Liebl, alle vom TV Bad Kötzing beim 45. Rolf-Watter-Meeting in Regensburg auf. Dabei erzielten sie drei neue persönlichen Bestleistungen und davon auch einen neuen Vereinsrekord. Über diesen neuen Rekord, darf sich seit Sonntag Sebastian Liebl freuen. In einem starken Lauf über die zwei Stadionrunden verbesserte er seine erst vier Wochen alte Bestzeit auf nun mehr 2.02.11 Minuten. Eine bessere Zeit über die 800 m hat bisher noch kein TV Athlet in einer Altersklasse erzielt. In seiner AK U 18 belegte er mit dieser Zeit den dritten Rang.

Auch Valentina Ascherl zeigte wieder eine ausgezeichnete Vorstellung. Als jüngste aller Schülerinnen setzte sie sich gleich beim ersten Durchgang im Weitsprung mit 4.88 m an die Spitze der zwölf Teilnehmerinnen. Im vierten Versuch musste sie dann Platz eins an ihre Vereinskameradin Anna Schmidt abgeben, die hier 4.96 sprang. Aber Ascherl konterte gleich wieder im Durchgang fünf und steigerte ihre Weite auf 4.98 m. Anna Schmidt verbesserte ihre Weite auch im selben Versuch um einen Zentimeter auf 4.97 m, was für sie eine neue persönliche Bestweite ist. Auch Ascherl legte im sechsten Versuch mit 4.99 m die Tagesbestweite in den Sand. Für Schmidt gab es im letzten Sprung wegen übertreten der Absprungmarkierung keine Verbesserung mehr. So gab es einen Doppelsieg für das Bad Kötztlinger Weitsprungduo und sie wurden beide mit Beifall der Zuschauer nach dem Wettkampf bedacht. Auch der Sprecher der Veranstaltung, Norbert Lieske hat sie zu einem kleinen Interview vor das Mikrofon gebeten. Anna Schmidt ging auch noch im 100 m Sprint an den Start. Auch hier wurden die Sprinterinnen nach ihren gemeldeten Zeiten in gemischte Läufe aller Alterklassen gestartet. Für Anna war es Lauf fünf mit weiteren sieben etwas gleich schnellen Läuferinnen die um eine gute Zeit kämpften. Bei Windstille legte sie auch hier eine sehr gute Leistung ab. Mit neuer persönlicher Bestzeit von 13.33 Sek belegte sie dann in der Alterklasse W 14 sehr zu ihrer eigenen Überraschung sogar Platz eins. Sie ist also fit für die bayerischen Mehrkampfmeisterschaften in vierzehn Tagen in Pfaffenhofen.